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Atendendo a reivindicações de comerciantes e moradores de Taguatinga, o Governo do
Distrito Federal (GDF) está construindo uma nova calçada no Setor G Sul. A obra também tem
o objetivo de beneficiar estudantes e funcionários da Universidade Católica de Brasília e prevê
a criação de 250 vagas para veículos, com recuperação asfáltica, em 650 metros de extensão.
Até o momento, 70% da obra foram concluídos. As calçadas serão em concreto polido e terão
acessibilidade. Para a realização dos serviços, foram investidos R$ 200 mil, por meio de
emendas parlamentares do deputado distrital Jorge Vianna (Podemos). “Estamos com oito
pessoas trabalhando diariamente com alguns equipamentos. Tivemos que fazer essa obra e
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melhorar a infraestrutura do local, pois agora também há casas. Antes era um setor
exclusivamente industrial”, explica o coordenador de Licenciamento, Obras e Manutenção da
Administração Regional de Taguatinga, André Sousa de Araújo. O então Administrador da
cidade, Bispo Renato Andrade, que deixou o cargo recentemente para concorrer às próximas
eleições, comenta sobre a importância da obra. “Posso dizer que a atual gestão do Governo do
Distrito Federal conversa diretamente com a população e, sempre que possível, atende às
demandas. E é isso que ocorre com o Setor G Sul de Taguatinga. Comerciantes, moradores,
alunos e profissionais da Universidade Católica pediram a calçada e estamos tentando
entregar da melhor forma. Nenhuma obra é feita sem necessidade”, afirma. Renato Andrade
também acredita que a nova calçada será um bom local para a prática de atividade física.
“Pode servir para melhorar a saúde das pessoas, pois teremos uma calçada em ótimo estado e
com segurança. Ou seja, pode ser útil para quem precisa passar por lá e também virar um local
que as pessoas utilizem para caminhar”, completa o ex-gestor. O novo nome para ocupar a
cadeira da RA-III ainda não foi divulgado.
Texto: Francisco Welson Ximenes
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